



Lt-Abg. Martin Antauer, Thomas Böhm (Naturparke Österreich), Vize-Bürgermeister Albrecht Oppitz (Hocke), Barbara Oynago (in Vertretung des erkrankten MS-Direktors Michael Monyk), Cornelia Kassil (Naturparke NÖ), vor ihr zwei Schülerinnen der Mittelschule, Rudolf Orthofer (Obmann Naturpark Purkersdorf), Gabi Orosel (GF Naturpark Purkersdorf), VS-Direktorin Manuela Dundler-Strasser, davor zwei Kinder der VS, Bürgermeister Stefan Steinbichler, Bildungsstadtrat Florian Kopetzky, davor Lt-Abg. Florian Krumböck und Kulturstadträtin Waltraud Frotz.

Sommerfest der Volksschule: Schulsong und Auszeichnung

Die Volksschule feierte den Schulschluss, präsentierte einen neuen Schulsong und wurde als Naturpark-Schule ausgezeichnet.

Das Sommerfest von Volksschule und Sonderschule in Purkersdorf am 7. Juni war wieder ein großes Hallo. Ein Highlight folgte dem nächsten. Moderiert von Elternvereinsobfrau Jasmin Klemmer-Schlögl gab es zunächst eine feierliche Eröffnung und eine schöne Überraschung.

Neuer Schulsong von Lehrerin Conny Skopek und ihrer 4b

Die Kinder der Klasse 4b und Lehrerin Conny Skopek haben einen eigenen Schulsong geschrieben. Text und Komposition wurden von Lehrerin und den Schülern und Schülerinnen erarbeitet und von Clemens Schaller arrangiert und produziert und schließlich wurde von Alina Rheindorf ein tolles Video gestaltet.

„Der Song ist großartig und Teil der Schule“, findet Volksschuldirektorin Manuela Dundler-Strasser begeistert. Janos, Ayla und Antonia, alle drei gehen in die 4b, sind glücklich: „Es hat riesengroßen Spaß gemacht zu schreiben und den Song zu singen“, lachen die drei – vor allem beim Rap-Teil geben alle Kinder ordentlich Gas.

Wenige Minuten später springen und tanzen hunderte Kinder und Lehrerinnen und die Direktorin zum schuleigenen Schultanz am Sportplatz.

Drei Naturpark-Schulen und ein Naturpark-Schulcampus

Damit nicht genug, wurden nach der Sonderschule (bereits 2013) heuer die Volks- und die Mittelschule als Naturpark-Schulen prädikatisiert, womit die drei Schulen außerdem nun am Naturpark-Schulcampus vereint sind. Aus diesem Anlass waren Bürgermeister Stefan Steinbichler und Bildungsstadtrat Florian Kopetzky gekommen, sowie die Landtagsabgeordneten Florian Krumböck (ÖVP) und Martin Antauer (FPÖ) gekommen. Letztere übergaben das Nützlingshotel als Geschenk und das Zertifikat gemeinsam mit Thomas Böhm (Verband der Naturparke Österreich), Gabriele Orosel, Geschäftsführerin Naturpark Purkersdorf, und Rudolf Orthofer, Obmann des Naturpark Purkersdorf.

Als Naturpark-Schule oder auch Kindergarten werden Bildungseinrichtungen ausgezeichnet, die in einer Naturpark-Gemeinde liegen, mit dem Naturpark zusammenarbeiten und im Rahmen ihres Bildungsauftrages einen Schwerpunkt in der Natur- und Umweltvermittlung legen. Details dazu finden sich auf der Seite der Naturparke Österreich. In Niederösterreich wurden inzwischen 37 Schulen ausgezeichnet.

Feiern bei Sonnenschein

Im Anschluss feierten alle gemeinsam an dem schönen sonnigen Nachmittag. Für die Kinder wurden wie jedes Jahr viele lustige Stationen aufgebaut und die Eltern und Lehrenden plauderten und hatten einen feinen gemeinsamen Schulabschluss. Dazu gab es wieder „Coole News 2024“ im kreativ gestalteten Heft des Elternvereins von VS und ASO Purkersdorf.